## Fiscalía

## Piden juez exclusivo para Reficar

Ante el Consejo Superior de la Judicatura elevó ayer una petición el fiscal general, Néstor Humberto Martínez, para que asigne un juez dedicado de manera permanente al caso de Reficar, en el cual se investiga el peculado de 600.000 millones de pesos. Según Martínez, la medida evitaría que este caso quede impune. La audiencia de acusación por este caso se inició en noviembre de 2017 y. según la Fiscalía, a la fecha no ha terminado. El Fiscal también dijo que ha habido más de 80 observaciones al escrito de acusación, que están en apelación, tienen frenado el proceso y podrían dejar el caso en la impunidad.